



平成26年5月29日

記者各位

JPAA記者説明会

**ワールドカップと知的財産権の関係について
～アンブッシュ・マーケティング（便乗商法）の法的検討～**

<説明会概要>

- アンブッシュ・マーケティングとは何か
- スポーツイベントとアンブッシュ・マーケティング
- アンブッシュ・マーケティングと知的財産権の関係について
- 2020年の東京オリンピックは大丈夫？

「FIFAワールドカップ ブラジル大会」の開会がいよいよ迫ってきました。今からサッカー日本代表の活躍に胸が躍ります。

今回の説明会では、FIFAワールドカップをはじめとするスポーツイベントと知的財産権の関係について、アンブッシュ・マーケティング対策の面から過去の事例も交えつつ解説を行います。

さらに、過去・今回の事例から2020年の東京オリンピックに向け、アンブッシュ・マーケティングに対応する制度のあるべき姿について、考察を加えていきます。

ご多忙のことと存じますが、万障お繰り合わせの上、ご出席くださいますようご案内申し上げます。なお、ご出席の有無につきまして、あらかじめご連絡頂ければ幸甚です。

記

- 日 時 平成26年6月5日（木） 11：00～12：00
■場 所 東京俱楽部ビル14階 日本弁理士会 14-A会議室
(東京都千代田区霞が関3-2-6)
■スピーカー 日本弁理士会 会員 中村 仁
■連絡先 広報センター事務局 石本、高橋
(TEL:03-3519-2361/FAX:03-3519-2706/E-mail:kouhou@jpaa.or.jp)

以上